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SOÑAR DESPIERTO
Este es un boletín cristiano, todo lo que se escribe en el apunta de un modo

u otro hacia Dios y sobre todo a ofrecer ayuda espiritual al creyente. Hoy
quizás voy a hacer una excepción, y la hago porque me siento impotente ante
un mundo dirigido por unos gobiernos que no son capaces nada mas que liderar
mirándolo todo a través del fanatismo y de los intereses de su país e ideas, y
me quedo corto porque puedo errar quizás por no ser una persona preparada
según la manera de entender en esta sociedad lo que significa “estar
preparado”. Ahora mi corta inteligencia no dirige mi bolígrafo, lo dirige mi
corazón, un corazón que está triste ante la ilógica tan horrible que mueve este
mundo. La rapidez con la que los países son capaces de preparar una guerra
me impresiona, sin embargo es increíble con la lentitud que se mueven para
paliar el hambre y la miseria. Quince millones de etíopes morirán de hambre en
los próximos días. La muerte, el sufrimiento y la miseria golpean sin piedad a
hombres, mujeres y niños. Qué duro es ver como esos pequeños niños
desnutridos sufren las consecuencias en sus carnes de un mundo cruel y
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despiadado donde el que sufre solo se pregunta ¿Por qué? Política, religión,
fanatismos, cuestiones étnicas, poder, intereses ¿Qué son estas cosas
comparadas con la vida, con la sonrisa de un pequeño feliz o quizás ¿por qué
no? Por un amanecer libre de guerras y lleno de amor.

Jesús de Nazaret marcó con sus palabras y ejemplos el principio de todo
entendimiento y el fin del odio y la guerra. El dijo: “Amaras a tu prójimo como
a ti mismo”. ¡Bendito líder, benditas enseñanzas! Bienaventurado y felices los
que la siguen y practican. El mundo agoniza lentamente. Yo no lo voy a poder
cambiar, ¿Qué mas quisiera? Los que pueden hacerlo no lo hacen. Llegará un
momento que será tarde, todo se les habrá ido de las manos. quizás al
amanecer de un nuevo día descubriremos que ya es imposible ser feliz porque lo
que me rodea ahora es lo mismo que actualmente rodea a muchos que ni aun
tienen lo básico. Miraremos y quizás ni podremos tener la posibilidad en
nuestras manos para mitigar el dolor o la enfermedad. ¡Será depresivo lo que
escribo? Tal vez, pero la realidad del día a día que vemos lo es aun mas,
porque está sucediendo. Todavía hay esperanzas porque el hombre sigue siendo
capaz también de hacer lo bueno y esta sobre la tierra, y el hacer y no hacer
está en sus manos. ¿Pero cambiará? Es difícil. ¿Qué necesitará ver el hombre
mas para cambiar? ¿Qué harán aquellos que tienen el poder en sus manos? ¿Lo
emplearan para el bien o para el mal?

Pido a Dios que ilumine el corazón de los poderosos y de los que no son, y
que el cambio es necesario ahora, mañana será tarde.

PABLO SALVADOR

GRACIAS HERMANO GÁLVEZ

Como cada año nuestro hermano en Cristo, Antonio Gálvez de la iglesia en Tarrasa ha enviado su
ofrenda de amor a nuestro boletín “Testimonio” por lo que deseamos hacerle llegar nuestro amor en el
Señor tanto para el como para su familia. Agradecemos que el nos siga recordando a pesar de los muchos
años que hace que no nos vemos, pero está claro que el aun nos tiene en su memoria. Muchas gracias
hermano Antonio.

ESTAMOS EN ELLO

Ya son varios los hermanos que preguntan por el retiro de Semana Santa. Podemos anticiparles a
estos hermanos, como asimismo al resto de la congregación, que el lugar está ya reservado. Será en el



bonito pueblo de Aracena. Tenemos ya confirmada la asistencia y participación del hermano Juan Varela y
familia del ministerio de Ágape “De familia a familia” el cual nos impartirá tres conferencias sobre la
familia. Temas a los que este año daremos prioridad. Seguiremos informando en sucesivos boletines a
cerca de este retiro.

MELLIZOS

Nuestra hermana Raquel Valdelvira, hija de nuestro hermano Miguel Valdelvira y su marido Antonio
Jara han tenido mellizos. Sus nombre Adrián y Sergio. Deseamos a la feliz pareja muchas bendiciones del
Señor a fin de que puedan criar a sus hijitos y que gocen de esa preciosa herencia del Señor que son los
hijos. Desde aquí os enviamos nuestra enhorabuena.

   LA HIGUERA ESTÉRIL
El gran poeta que fue Gilbran Kalil Gibran tiene un delicioso canto a una hoja en blanco.

Dijo la hoja de papel:

Fui creada pura y pura permaneceré. Prefiero ser quemada y convertida en blancas
cenizas, a soportar que la negrura me toque o que la suciedad llegue junto a mi.

El tintero oyó lo que dijo la hoja de papel y se rió en la oscuridad del corazón; pero no
osó aproximarse a ella.

Los lápices de color también la oyeron y nunca se le acercaron.

La hoja de papel, blanca como la nieve, permaneció pura y casta para siempre.

¡Pura, casta … y vacía!

Jamás fue de utilidad a nadie, para nada.

El episodio de la higuera estéril narrado por Jesucristo tiene semejanzas con el poema de
Kalil.

La higuera había permanecido estéril durante tres años. El dueño del campo pensó en
cortarla, dada su inutilidad.. El viticultor pide un año más de tiempo, prometiendo someter
a la higuera a un tratamiento especial.

La higuera estéril tiene su elocuencia.

Dios nos colma de beneficios, nos dispensa sus gracias, nos da oportunidades para que
crezcamos en el servicio a El, en el servicio a Su Iglesia, en el servicio a la sociedad que nos
rodea.

Nos creemos tan inmaculados que, como la hoja de papel, decidimos permanecer
inactivos... para no contaminamos.

Olvidamos que en la vida cristiana que hemos elegido, los efectos contaminantes que
más nos perjudican son la vagancia, el ocio, la falta de compromiso, la carencia de acción.



Por temor al riesgo dejamos de ser útiles. Por miedo a las críticas o a los fracasos
personales navegamos en las aguas de la esterilidad, del vacío, de la nada, de la disipación.
Nos escondemos y dejamos de participar en la construcción del reino de Cristo.

¡Qué triste arribar a las playas de la eternidad con las manos vacías y repetir la historia
de la higuera estéril, de la hoja de papel pura … pero vacía.

Juan Antonio Monroy, extraído de Atrio

NECESITO TUS MANOS,
JESÚS

Dame tus manos Jesús y guíame por los caminos que tú quieres que yo recorra.

Dame tus manos para no desviarme del objetivo que tú tienes para mí.

Dame tus manos Jesús porque tú eres la fuente de vida y gozo eterno.

Dame tus manos para que me ayudes a levantarme cada vez que caigo.

Dame tus manos para no sentirme solo en el camino.

Dame tus manos para no perderme en la oscuridad de éste mundo.

Dame tus manos porque si tengo tus manos, ya no tengo más miedo, pues tú estás conmigo.

Dame tus manos Jesús porque en tí encuentro mí gran apoyo, mí desahogo y mí descanso.

Dame tus manos y permite que yo pueda seguir paso a paso tus enseñanzas.

Dame tus manos Jesús para formar entre tú y yo una alianza

de amor inmenso que pueda llegar a los demás.

Dame tus manos porque tú me amas,

Porque tú eres mí verdadero amigo,

Porque tú eres ese ser que todo lo da por mí,

Que espera en mí y cree en mí siempre, no importa lo que pase.

Dame tus manos Jesús para formar junto con mis hermanos una cadena de amor, paz y fraternidad.

Jesús, ayúdame a alcanzar tus manos, pues cuando yo tenga

tus manos, en esos mismos momentos tendré la Vida Eterna.




